
令和５年度「やさしい日本語」活用促進事業 医療・福祉分野との協働 
「介護職員のための『やさしい日本語』研修会」 開催要項 

 
１ 趣 旨   多世代・多文化交流による持続可能な地域コミュニティを形成するため、公民館等社

会教育施設における「やさしい日本語」の活用に向けた取組を推進する。 
        外国人スタッフを受け入れる県内介護事業所職員向けに「やさしい日本語」の学習機

会を提供することで、医療・介護分野における「やさしい日本語」の必要性・有用性を
実感し、今後の外国人スタッフとの関わりへのスキルとマインドを涵養する機会とする。 

 
２ 主 催  大分県教育委員会 
 
３ 共 催  大分県福祉保健部高齢者福祉課、社会福祉法人大分県社会福祉協議会 
 
４ 日 時  令和６年２月６日（火）１４：００～１６：３０（受付１３：３０～） 
 
５ 会 場  県立図書館 １階 第２・３研修室（〒870-0008 大分市王子西町１４番１号） 
 
６ 対 象  ・外国人介護スタッフを受け入れている県内介護事業所で、外国人とともに働く職員 
       ・外国人介護スタッフを受け入れる予定のある県内介護事業所職員 
       ・外国人介護スタッフの受け入れを検討している（関心のある）県内介護事業所職員 
        （５０名程度） 
 
７ 内 容   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
８ その他  ○車で来館する方は、県立図書館の駐車場に停めてください。数に限りがあるため、 

できるだけ乗り合わせでお越しください。 
       ○駐車料金は無料ですが、駐車券の処理が必要です。会場までご持参ください。 
       ○本研修会当日に撮影した動画や写真を大分県立図書館ホームページ「まなびの広場お

おいた」で公開したり、新聞やテレビで報道されたりする可能性があることを申し添
えます。 

 
９ 申込方法 以下のいずれかの方法で、大分県社会福祉協議会に申し込んでください。 
       ① Google フォーム（https://forms.gle/HyniAHs6fhtQnBUm9）            

二次元コード→ 
       ② 別添「参加申込票」※FAX（097-558-6001）でご返送ください。 
       申込〆切：令和６年１月３１日（水） 
 
10 問合せ  ○研修内容・会場に関する問合せ 
        大分県立図書館 学校・地域支援課 地域学習支援担当 黒木 哲也 
        〒870-0008 大分市王子西町１４番１号 
        ℡：097-546-9975 Mail：kuroki-tetsuya@pref.oita.lg.jp 

       ○参加申込に関する問合せ 
        社会福祉法人大分県社会福祉協議会 施設団体支援部 佐藤 綾子、沈

しん

 思佚
し い つ

 
        〒870-0907 大分市大津町２丁目１番４１号 

℡：097-558-0319 Mail：a_sato@oitakensyakyo.jp 

時間 内容 
13:30~ 受付（第２・３研修室前、県社協職員） 
14:00~ ○開会行事 進行：県立図書館 学校・地域支援課 社会教育主事 

・あいさつ ・趣旨説明 
14:10~15:40 

(途中休憩あり) 

○講義・演習 「介護職員のための『やさしい日本語』」（仮） 
 講師：立命館アジア太平洋大学 言語教育センター 

教授  本田 明子 氏 
 ・内容：「やさしい日本語」の概要 
     「やさしい日本語」の書き方・話し方 
     「やさしい日本語」実践事例の紹介 

15:40~16:20 ○参加者の意見交換 進行：県社会福祉協議会職員 
16:20~16:30 ○閉会行事 進行：県立図書館 学校・地域支援課 社会教育主事 

・諸連絡 


